

«SSV-Gedenkmünze» ist lanciert

Herausgabefeier im Haus der Schützen



Im nächsten Jahr feiert der Schweizer Schiesssportverband (SSV) sein 200-Jahr Jubiläum. Verschiedenen Aktivitäten werfen langsam ihre Schatten voraus. Im Haus der Schützen in Luzern fand, eine Woche vor der offiziellen Herausgabe, die Präsentation der eigens für dieses Jubiläum exklusiv-hergestellte Sondermünze mit einem schlichten Festanlass statt. Gäste waren zahlreiche

Vertreter aus Politik, Schützenverbänden, Schützenfamilie sowie Medienvertretern.

Werner Hirt

Zum Auftakt begrüusste Paul Winiker als Präsident der Stiftung „Haus der Schützen“ und Schirmherr des Anlasses die zahlreichen Gäste. Im Anschluss daran blickte der Historiker Jürg Stüssi-Lauterburg auf die wechselvolle 200-jährige Geschichte des SSV zurück. Dann stellte Ronnie Mocker, Geschäftsführer von „Swissmint“ von der Eidg. Münzstätte die „Silbermünze SSV“ vor unterstrich, dass das grosse 200-Jahr-Jubiläum des SSV zusätzlich zur Silber auch eine „Goldmünze“ verdiene.



Anschliessend wurde die Sondermünze vom italienischstämmigen Künstler Vito Noto den Gästen auf einer Leinwand hautnah präsentiert und erhielt dafür verdient-merkenden Applaus.



Präsentation der Gedenkmünze: (vl): Luca Filippini (SSV-Präsident), Paul Winiker (Schirmherr Haus der Schützen), Vito Noto (Künstler) Ronnie Mocker (Geschäftsleiter Swissmint).

Zum Abschluss der Feier würdigte SSV-Präsident Luca Filippini alle, die am Projekt der Sondermünze mitgearbeitet haben. Die Silbermünze ist ab 2. Juni bei Swissmint und im Onlineshop des SSV erhältlich. Sie ist zudem beim Erreichen von geforderten Resultaten am Jubiläumswettkampf „200 Jahre SSV“ zu gewinnen, während die Goldmünze pünktlich auf das grosse Jubiläumswettbewerb des SSV im August 2024 erhältlich sein wird.



Beim abschliessenden Apèro mit ZHSV-Vizepräsidentin Susanne Gerber (2.vl) und Präsident Heinz Meili (3.vl).